

みなさんの暮らしとつながっています。

はまだ議会だより mini

広聴活動のお礼のご案内

今年も、5月に市内28カ所で「地域井戸端会」を開催いたしました。多くの方にご参加いただき、誠にありがとうございました。

各会場では皆様から自由なご意見を伺い、活発な意見交換ができましたこと、心より感謝申し上げます。地域への熱い思いや直面する課題について、市民の皆様と議員が直接共有できたことは大変意義深いものとなりました。



伺いました貴重なご意見は、今後、総務文教、福祉環境、産業建設の各常任委員会で総括的にまとめ、後日、各会場に掲示させていただきます。

さて、来る7月6日(日)午後2時から、「第5回はまだ市民一日議会」を浜田市役所5階の議場にて開催いたします。

当日は、日頃から感じていらっしゃるご意見やご要望を、8人の参加者が直接発言していただく貴重な機会となります。地域の未来を考えるこの場に、ぜひお気軽に傍聴にお越しください。

(議会広報広聴委員会)

議会改革度調査「第2位」

早稲田大学デモクラシー創造研究所が行う議会改革度調査2024において、浜田市議会が全国第2位となりました。これは全国1,788自治体の議会に調査項目を依頼し、有効回答を得た1,544自治体議会から選ばれたランキングです。

今回の調査ポイントは、「地域経営に貢献する議会活動」として議会が果たすべき役割を①政策力

の強化②主権者の参画③議会機能の強化の点で数値化されたものです。浜田市議会の特長的な取組は「会議の情報公開」「地域井戸端会」「はまだ市民一日議会」「議会なんでもメール」「ぎかいポスト」などの広聴機能の充実や「主権者教育の取組」「通年会期の導入」「議会BCPの策定」などです。(議会改革推進特別委員会)

議員のつぶやき

“さとうきび畑の唄”

沖縄県へ行政視察に訪れた際に、読谷村にある「さとうきび畑」歌碑広場に立ち寄りしました。組織的戦闘が終結し80年が経過し、風に揺れるさとうきび畑が広がる景色を眺めながら、多くの命が失われた沖縄戦の記憶を今に伝える地で平和の尊さを改めて実感しました。(沖田真治)



議長日誌 6/10 「地方自治論」ゲスト講演

島根県立大学でゲストスピーカーとして「地方自治論」について講義しました。

3月定例会議で修正された予算案を時系列で説明し、議員としての役割と課題について話しました。これを機に1人でも多く政治に興味を持ってもらえることを願います。



浜田市議会はSDGsを推進しています。